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Résumeé:

Cette contribution vise a mettre en évidence I’immigration interne vers
la wilaya d’Alger, laquelle est considérée comme celle qui attire le plus de
migrants, en raison du déséquilibre de la politique de développement entre
les wilayas. Cela nous améne a nous intéresser a I’étude du volume et
des circuits de la migration vers cette Wilaya ainsi que les caractéristiques
démographiques et sociales des migrants pendant la période 1998-2008.
On se fondera, pour cela, sur une approche descriptive analytique et sur la
meéthode de la régression logistique. La recherche révéle que la plupart
des communes de la wilaya d’Alger sont saturées sur le plan
démographique en population, ce qui a entrainé I’émergence de plusieurs
agglomérations. S’agissant des particularités propres aux migrants, on
constate que la plupart sont des femmes, des célibataires notamment dans

les zones urbaines (pour le travail ou le mariage).

Mots Clefs:

Migration, Migration Interne, Caractéristiques des immigrés.
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Summray:

This study aims to shed light on the internal immigration to the province
of Algiers, Which is the most attractive province for emigrants as a result
of the unbalanced development policy between the provinces, through the
size and trends of internal immigration flows to Algiers and the main
demographic and social characteristics of immigrants during the period
1998-2008, using the analytical descriptive approach and logistic
regression method. The research found that most of the municipalities of
Algiers were saturated with the population, which led to the emergence of
several new housing communities. And About the characteristics of
immigrants, we found that probability of migration of women, singles to

urban areas for work or marriage.

Key Words:

Migration; Internal migration; Characteristics of immigrants.
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